

11 Ruko Terbakar di Kiliran Jao Sijunjung, Kerugian Ditaksir Capai Rp4 Miliar

Afrizal - SIJUNJUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 7, 2022 - 10:34



SIJUNJUNG, – Belasan ruko di depan terminal truk Kiliran Jao, Jorong Kiliran Jao, Nagari Muaro Takuang, Kecamatan Kamang Baru, Sijunjung terbakar, Senin (6/6/2022) malam.

Pelaksana Tugas Kepala Satuan Polisi Pamong Praja dan Dinas Pemadam Kebakaran Sijunjung, Suhril mengatakan, kebakaran persisnya terjadi sekitar pukul 19.30 WIB.

“Iya, benar. Ada kebakaran terjadi di depan terminal Kiliran Jao,” ujarnya saat dihubungi via telepon, Selasa (7/6/2022) pagi.

Dia menuturkan, setelah mendapatkan informasi soal kebakaran itu, pihaknya langsung ke lokasi.

Ada tiga unit mobil pemadam kebakaran masing-masing dari Unit Pemadam Kamang Baru, Tanjung Gadang, dan Sijunjung yang dikerahkan untuk memadamkan api.

Selain itu, dua unit mobil Damkar Dharmasraya, dan satu unit Mobil Tangki Air milik PT UH juga diperbantukan ke lokasi untuk membantu memadamkan api.

“Alhamdulillah, api berhasil dijinakkan,” jelasnya.

Kapolsek Kamang Baru, AKP Syafruddin Arif mengatakan, pemadaman kebakaran berlangsung sampai pukul 22.30 WIB.

Berdasarkan hasil pendataan dari pihak nagari, ada 11 ruko yang terbakar. Ruko yang terbakar yaitu kedai barang harian milik Eli, kedai barang harian milik Adul, warung kopi milik Intan, dan warung martabak mesir Datuak.

Kemudian, kedai sate milik Mul, konter Hp milik Erik, ruko milik Am, tempat bempel ban milik Sindan, toko obat Naira milik Deri, toko milik Minarni, dan ruko milik Fani.

“Beruntung tidak ada korban jiwa dalam peristiwa itu. Namun, kerugian materiil ditaksir mencapai Rp4 miliar,” jelasnya saat dihubungi .

Syafruddin menerangkan, selama kebakaran berlangsung, arus lalu lintas ditutup total baik dari arah Padang menuju Dramasraya maupun dari arah Kiliran Jao Taluak Kuantan ditutup.

“Namun sekira pukul 21.25 WIB sudah kembali dilakukan pengaturan arus lalulintas oleh Personel Polsek Kamang Baru dan Personel Pos Lintas Kiliran Jao,” sebutnya. (**)